**POLÍTICA** INFORME

## Viviane Morales deja el Senado y se lanza a la presidencia

La exsenadora liberal presentó este lunes su renuncia al Congreso y al partido. Ahora se lanza por el movimiento: 'Somos'

Por EDUARDO BONCES

a exsenadora Viviane Morales renunció en la mañana del lunes a su curul en el legislativo y además a su militancia en el Partido Liberal para lanzarse a la presidencia de la República por el Partido Alas, ahora Somos. Según dijo no se le puede negar el derecho a ser elegida.

Morales, en un video publicado en la red social twitter, aseguró que Colombia necesita una nueva dirigencia política que no pierda el "contacto esencial con las realidades del día a día de los ciudadanos. Las discusiones políticas se reducen a refriegas constantes entre jefes políticos".

Así mismo, decidió descartar una alianza con el candidato del Centro Democrático, Iván Duque, pues "he tomado la decisión de ir con la independencia de mi liderazgo".

Sostuvo que inscribirá su candidatura el próximo 29 de enero ante la Registraduría y agregó que una posible doble militancia no la afectaría pues "el Consejo de Estado, en la única sentencia sobre este tema, cuando se demandó la elección del Presidente de la República, señaló que esta no es una causa de inhabilidad. La Corte Constitucional ha dicho que los casos para inhabilidad están expresamente en la carta política y la doble militancia



La exsenadora del Partido Liberal y ahora candidata por la colectividad: Somos, Viviane Morales. FOTO COLPRENSA

66 OPINIÓN

UN ARGUMENTO QUE APARENTA SOLIDEZ

ALFREDO BELTRÁN SIERRA

constitucionalista

"El argumento que esgrime la senadora parece sólido, pero no tendría la fuerza que pretende tener. Porque para ser presidente se necesitan los mismos requisitos que para ser senador y en este caso se incumpliría con el requisito que exige la ley de no cambiar de partido durante el año anterior. La ley de los partidos estableció en forma clara que cuando un congresista decida cambiar de colectividad para lanzarse a las elecciones siguientes debe renunciar con un año de anticipación".

"Mi candidatura avanzará independiente. Acompáñenme para ser la primera mujer presidente".

**VIVIANE MORALES** 

no está entre las señaladas para presentarse al cargo".

En las pasadas elecciones al Congreso de la República, Morales fue el segundo renglón de la lista del Partido Liberal y obtuvo 53,838 votos. Sin embargo, durante su actuación en el legislativo ha tenido diferencias con la dirigencia de esa colectividad; la última fue el Manifiesto Liberal en donde los posibles candidatos a la presidencia debían firmar un apoyo irrestricto al acuerdo de paz y a la no discriminación a las parejas del mismo sexo.

Morales no suscribió el documento pues ha mostrado divergencias con lo acordado en el Teatro Colón. Además, intentó adelantar un referendo que bautizó "firme por papá y mamá" con el que pretendía prohibir la adopción por parte de parejas del mismo sexo. En su renuncia, la exsenadora explica que la iniciativa llegó a tercer debate pero "por las presiones del Gobierno y los medios de comunicación se decidió su archivo".

## **Tarifas**



'xxxxxxxx".

Servicio de gas natural por red

De acuerdo con la Resolución CREG 137 de 2013, EPM informa los componentes del costo y las tarifas del mercado regulado para los usuarios de CXXXX sos municipios atendidos mediante el sistema de gasoducto de transporte en los diferentes mercados relevantes en el departamento de Antioquia.

Mes m de prestación del servicio: enero de 2018

Mes de facturación: febrero de 2018

Los cargos fijos Cufm y cargos variables CUvim, regulados, donde CUvjm = (Gm + Tm) / (1-p) + Dm\*fpc + Cv + Cc

Mercado relevante - Resolución CREG		Unidades	Valle de Aburrá (A)	Suroriente (B) 052/07	Puerto Berrío 017/06	Cisneros 012/06	San Roque 012/08
			022 y 087/04				
- Cargo de comercialización: Cfm= - Costo promedio unitario para compras de gas: Gm=		\$/factura	3.020,46	2,209,24	1,422,57	1,422,57	1.822,6
		\$/m <sup>3</sup>	695,28	695,28	695,34	700,37	695,3
- Costo promedio unitario para transporte de gas: Tm=		\$/m <sup>3</sup>	350,01	350,01	350,01	350,01	350,0
- Cargo promedio de distribución: Dm=		\$/m <sup>3</sup>	195,82	411,37	185,41	389,80	460,8
- Costo variable de comercialización: Cv=		\$/m <sup>3</sup>	[				-
- Costo unitario de confiabilidad:	Cc=	\$/m <sup>3</sup>	l				-
- Factor de poder calorífico:	fpc=	Adimens.	1.07284	1,07284	1.07284	1,07284	1.072
- Porcentaje reconocido de pérdidas		%	3,30%	0,42%	0,99%	1,09%	3,70
Límites de los rangos	Rango 1	m³	0-150.000	0-15,000	0-80	0-80	0-
	Rango 2	m³	150.000-500.000	15.000-40.000	80-800	80-800	80-8
	Rango 3	m³	500.000-800.000	40.000-85.000	800-5.000	800-5.000	800-5.0
	Rango 4	m³	800.000-1'000.000	85.000-130.000	> 5.000	> 5,000	> 5.0
	Rango 5	m³	>1'000.0000	130.000-300.000	N.A.	N.A.	N.
	Rango 6	m³	N.A.	> 300.000	N.A.	N.A.	N.
	D1	\$/m <sup>3</sup>	215.40	356.88	203.90	428.60	491.
Cargos de distribución	D2	\$/m³	199.43	351,82	100.00	100.00	226.
	D3	\$/m³				95.00	220,
	D3	\$/m³	189,20	344,72	95,00		
	D5	\$/III- \$/m <sup>3</sup>	163,64	335,59	90,00	90,00	210,
		\$/III* \$/m³	60,72	146,00	N.A.	N.A.	N.
	D6		N.A.	111,53	N.A.	N.A.	N
Costos unitarios variables	Cuv1	\$/m³	1,312,05	1.432,54	1.274,60	1.521,74	1.612,
	Cuv2	\$/m <sup>3</sup>	1.294,92	1.427,10	1.163,13	1.169,21	1.328,
	Cuv3	\$/m <sup>3</sup>	1.283,94	1.419,48	1.157,77	1.163,84	1.321,
	Cuv4	\$/m <sup>3</sup>	1,256,52	1.409,69	1.152,40	1.158,48	1.310,
	Cuv5	\$/m <sup>3</sup>	1.146,10	1.206,29	N.A.	N.A.	N.
	Cuv6	\$/m <sup>3</sup>	N.A.	1,169,31	N.A.	N.A.	N.
Cargos fijos residenciales	Estratos 1 y 2	\$/factura	-	-	-	-	
	Estratos 3 y 4	\$/factura	3.020,46	2,209,24	1,422,57	1.422,57	1.822,
	Estratos 5 y 6	\$/factura	3.624,55	2.651,09	1.707,08	1.707,08	2.187,
Cargos fijos no residenciales	Comercial e Industrial	\$/factura	3.289,28	2,405,86	1.549,18	1.549,18	1.984,
	Oficial	\$/factura	3.020.46	2,209,24	1.422.57	1.422,57	1.822.
	Estrato 1	\$/m³	688.18	1.463.40	611,32	699,26	740.
	Estrato 2	\$/m <sup>3</sup>	856.86	826.32	770,48	877,97	945.
Cargos consumo residenciales 0-20 m3	Estratos 3 y 4	\$/m³	1,312,05	1.432.54	1,274,60	1,521,74	1,612.
	Estratos 5 y 6	\$/m <sup>3</sup>	1.574,46	1.719,05	1.529,52	1.826,09	1.935,
	Estratos 1 al 4	\$/m <sup>3</sup>	1,312.05	1,432,54	1,274,60	1,521,74	1,612,
Cargos consumos residenciales > 20 m <sup>3</sup>	Estratos 5 y 6	\$/m³	1.574.46	1,432,54	1.529.52	1.826.09	1.935.
	Comercial e Industrial R1	\$/III* \$/m³	1.574,46	1,719,05	1.329,52	1.657,17	1.756.
	Comercial e Industrial R1	\$/III <sup>3</sup> \$/m <sup>3</sup>		1.550,04	1.388,04		1.756,
Cargos consumos no residenciales		\$/m <sup>3</sup>	1.410,17			1.273,27	
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	Comercial e Industrial R3		1,398,21	1,545,81	1.260,81	1.267,42	1.439,
	Comercial e Industrial R4	\$/m³	1.368,35	1.535,15	1.254,96	1.261,58	1.427,
Cargos consumos no residenciales	Oficial R1	\$/m³	1.312,05	1.432,54	1.274,60	1.521,74	1.612,
	Oficial R2	\$/m³	1.294,92	1.427,10	1.163,13	1.169,21	1.328,
	Oficial R3	\$/m <sup>3</sup>	1.283,94	1.419,48	1.157,77	1.163,84	1.321,
	Oficial R4	\$/m <sup>3</sup>	1.256,52	1.409,69	1.152,40	1.158,48	1.310,

## De la Calle presenta propuesta de Gobierno

Por EDUARDO BONCES

Una extraña coincidencia vivió ayer el país político, el día en que el candidato Liberal, Humberto de la Calle, presentaba su programa de Ĝobierno; la exsenadora del mismo partido, Viviane Morales, presentó su candidatura, pero por otra colectividad.

El candidato del Partido Liberal presentó sus propuestas de gobierno entre las que están la generación de más empleos y la creación de un servicio social obligatorio para que "todos los jóvenes que terminen el bachillerato se vuelquen a ayudar a los más pobres".

Así mismo, aseguró que propone eliminar la casa por cárcel para los corruptos del país, "que paguen como los ladrones que son, y que reciban la sanción social que corresponde".

De la calle advirtió a quienes quieren hacer "trizas el acuerdo de paz que no la tendrán fácil", pues para él, acabar "los acuerdos con la guerrilla sería una locura, una insensatez en la que Colombia no puede caer".

Y agregó que "para la paz no es suficiente el silencio de los fusiles, el acuerdo de paz es tan sólo un primer paso, la

fueron las propuestas que el candidato Liberal presentó en la Plaza Santander de Bogotá.

paz verdadera es llevar oportunidades donde antes había abandono".

El candidato liberal afirmó que tendrá mano dura contra los criminales que atentan contra la infraestructura del país "mantendré y seguiré fortaleciendo el poderío de nuestras fuerzas militares y de Policía".

De la calle aseguró que desde el alto gobierno se compromete a dar ejemplo "la mejor forma de controlar la corrupción es designar en los cargos de responsabilidad a personas íntegras, capaces y no a cuotas del clientelismo y del amiguismo".

Por último, dijo que pondrá en cintura a los evasores que del sistema de salud "y comenzaremos a sacar las IPS públicas de las manos de los políticos locales, para recuperar el rumbo a través de gerentes y directivos escogidos técnicamente por sus competencias y méritos" ■